

EBENTHAL

Vize-Nachfolge im Juli

Ebenthal braucht einen neuen Vizebürgermeister.

Der Schock sitzt tief. Vergangene Woche verstarb Alexander Kraßnitzer, Vizebürgermeister der Gemeinde **Ebenthal**, völlig überraschend im Alter von nur 57 Jahren. Der SPÖ-Fraktionssprecher war seit 2015 Vizebürgermeister. Entsprechend gestaltet sich die Stimmung und Gefühlslage von Parteikollegen und Bürgermeister Christian Orasch. Er hat Kraßnitzers Agenden, darunter die Be-

reiche Sport, Familie, Soziales und Wirtschaft, nun übernommen. Die Suche nach einem Nachfolger steht auf Oraschs Prioritätenliste jedoch relativ weit unten: „Kraßnitzer wurde nicht einmal noch beigesetzt. Ich habe mich noch mit niemandem zusammengesetzt, um darüber zu sprechen.“ Am 3. Juli kommt der Gemeinderat wieder zusammen, dann soll auch der Nachfolger feststehen.